

Solicitan una pena de tres años de cárcel para el exmandatario de Casa de Galicia, Alberto Iglesias

Principal



Publicada el: 18/12/24	Visitas: 105
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 77	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/solicitan-una-pena-de-tres-anos-de-carcel-para-el-exmandatario-de-casa-de-galicia-alberto-iglesias_11940.php

SOLICITAN UNA PENA DE TRES AÑOS DE CÁRCEL PARA EL EXMANDATARIO DE CASA DE GALICIA, ALBERTO IGLESIAS

Principal

Solicitan una pena de tres años de cárcel para el exmandatario de Casa de Galicia, Alberto Iglesias

Piden tres años de prisión para el exlíder de Casa de Galicia, Alberto Iglesias.

Alberto Iglesias Enfrenta Cargos de Apropiación Indebida e Insolvencia Societaria Fraudulenta

El expresidente de Casa de Galicia, Alberto Iglesias, ha sido acusado de apropiación indebida e insolvencia societaria fraudulenta.

Estas acusaciones han llevado al fiscal Gilberto Rodríguez a solicitar una pena de tres años de prisión para el exdirigente, según informa el diario *El País*.

La Fiscalía sostiene que Iglesias retiró un total de 180 mil dólares de los fondos de la mutualista, y hasta el momento se desconoce el destino final de este dinero.

Como parte de la investigación, se levantó el secreto bancario de Iglesias; sin embargo, no se detectó depósito alguno relacionado con la suma mencionada.

Se menciona que en febrero de 2021, Casa de Galicia firmó un contrato de préstamo con 20 personas físicas, lo que resultó en la obtención de 480 mil dólares destinados a financiar diversas actividades de la institución.

Sin embargo, la investigación sugiere que Iglesias habría retirado este monto, aunque en pesos uruguayos, y al ser consultado durante las audiencias, cambió en varias ocasiones su versión sobre el destino del dinero.

Por su parte, la defensa de Iglesias argumenta que existen pruebas documentales que demuestran que los fondos fueron utilizados para el pago de deudas de la mutualista.

Cabe destacar que la justicia decretó el cierre de Casa de Galicia el 23 de diciembre de 2021, debido a la grave insolvencia financiera que afrontaba la institución, que contaba con 45.000 socios y 1.300 trabajadores, quienes fueron trasladados a distintas mutualistas.

Fuente: Telenoche

Imágenes

SOLICITAN UNA PENA DE TRES AÑOS DE CÁRCEL PARA EL EXMANDATARIO DE CASA DE GALICIA, ALBERTO IGLESIAS

Solicitan una pena de tres años de carcel para el exmandatario de casa de galicia alberto iglesias

Tags

embargo, expresidente, alberto, societaria, indebida, fraudulenta, galicia, insolvencia, iglesias, destino, enfrenta, mutualista

Noticias relacionadas

3.5 * *Maravillas de Galicia y el Vino: Una Muestra Artística que Enamora en Punta del Este*

4.7 * *Fallece en libertad el exmandatario peruano Alberto Fujimori, quien enfrentaba condenas por violaciones a los derechos humanos*

4.0 * *La justicia argentina impone una pena de seis años de prisión a la exmandataria Cristina Fernández*

4.8 * *Falleció Alberto Fujimori, exmandatario de Perú, a los 86 años de edad*

3.8 * *Impactante velada de boxeo en la Casa de los Deportes*

4.5 * *Tenso momento en mutualista: se desata el caos tras la alarma por un posible hombre armado en el lugar*

3.8 * *Fabiola Yáñez revela momentos difíciles en su relación con Alberto Fernández: "Los sopapos me dejaban la cara ardiente*

4.7 * *Perú rindió tributo a la memoria del expresidente Alberto Fujimori con conmovedores y multitudinarios homenajes en su despedida*

4.7 * *Lacalle reafirma la importancia de la credencial como símbolo del*

poder político legítimo que nadie puede cuestionar

4.6 * *El conmovedor llamado de un exmandatario peruano a los magistrados que lo juzgan*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo